

## **Das CMS siteflash erscheint nach erfolgreicher CeBIT-Premiere offiziell am 20.04.2012.**

**Rostock, 20.03.2012. Das Rostocker Startup unitask solutions rollt die neue Version des CMS siteflash, das vor kurzem bereits auf der CeBIT 2012 erstmals vorgestellt wurde, offiziell am 20.04.2012 aus.**

Nachdem unitask solutions die brandneue Version des eigenen Content Management Systems bereits im Februar angekündigt hatte, konnte siteflash pro 2.0, so der Name des Updates, bereits auf der CeBIT 2012 vom 06.-10.03. in Hannover als Vorab-Version vorgestellt werden. So konnten Geschäftspartner und Interessenten bereits einen ersten Blick auf die neuen Features wie den Live-Editor, den CSS-Editor oder den Inside Shop werfen.

So vielversprechend wie das direkte Feedback auf der Messe, so hoch sind die Ansprüche, die man sich von Entwicklerseite gestellt hat. Trotz größter Anstrengungen waren dem Team dann allerdings Stabilitätsverbesserungen und Sicherheitsaspekte doch wichtiger als ein verfrühtes Release.

„Wir stehen hinter der Überzeugung, dass es bei sensibler Anwendungssoftware im Internet keine Kompromisse geben darf. Wir zeigen damit Flagge und unser Faible für stabiler, komfortabler und sicherer Software.“ so Geschäftsführer Sven Möckel-Spakowski, der siteflash in diesem Jahr bereits zum zweiten Mal mit unitask vorstellen durfte.

Eine Überraschung gibt es dann auch noch. Zusätzlich zu den bereits angekündigten neuen Features und der optimierten Bedienbarkeit wird siteflash nicht nur in deutscher, sondern auch in englischer Sprache veröffentlicht. Die Homepage [www.siteflash.de](http://www.siteflash.de) ist bereits übersetzt und bietet auch internationalen Interessenten alle Informationen über das CMS.

### **Presse-Kontakt**

Unitask Solutions GmbH

Gabriel Rath

Konrad-Zuse-Str. 1a

18055 Rostock

Telefon: 0381 - 40 31 778

mail: [gabriel.rath@unitask.de](mailto:gabriel.rath@unitask.de)

<http://www.unitask.de>